

Kleine Chronik.

(Von der Wiener Männer-Wallfahrt nach Maria-Zell) wird noch berichtet: Der Gesangverein „Dreizehnlinden“ sang das von dem bekannten Reiseschriftsteller Dr. Karl May (in Winneton) gedichtete und componierte „Ave Maria“. Anknüpfend an dieses Ereignis wurde an Dr. May folgendes, von F. Eichert verfasstes Telegramm abgesendet:

„Old Shatterhand auf seiner Reise
Sang einstens zu Marias Preise
Ein Lied, dess' milder, ernster Klang
Uns mächtig heut' zu Herzen drang.
Zweitausendstimmig sei mit Macht
Dem Dichter unser Dank gebracht.“

Aus: Brixener Chronik, Brixen. 10. Jahrgang, Nr. 62, 03.08.1897, S. 3.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, September 2018